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 令和４年度

４ → 満足、充実、達成度が高い　　

３ → だいたい満足、達成に向かっている

評　価　（％）
4 3 2 1 成果；3･4　課題；1･2

1
学校は、教育目標や教育方針をわかりやすく

伝えている
37 90 14 0

2
学校は、子供達の活動を、様々な方法で家庭

へ知らせている
53 72 16 0

3 学校は、子供達の学力の向上に努めている 31 91 18 1

4 学校は、子供達の健康管理に努めている 46 86 8 1

5
学校は、一人一人に応じた指導や支援に努め

ている
31 81 25 4

6
学校は、規範意識や基本的な生活態度の向上

に努めている
34 93 12 2

7
学校は、いじめなどの早期発見、解消に努め

ている
26 87 23 5

8 学校は、環境整備に努めている 39 92 9 1

9 学校は、安全確保や事故防止に努めている 50 78 12 1

10
学校は、保護者と連携しながら子供の指導を

行っている
41 77 18 5

11 教職員は、子供達の理解に努めている 37 83 20 1

12
教職員は、わかりやすい授業の実践に努めて

いる
39 89 13 0

13
教職員は、挨拶や言葉遣い、時間を守る等の

指導を適切に行っている
52 78 10 1

２ → 今一歩、もう少し努力を要する

令和5年2月8日

保護者様

「学校評価アンケート」結果について（お知らせ）

　向春の候　保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

　さて、先日ご協力いただきました「学校評価アンケート」の結果がまとまりましたので、お知らせします。今後

も、保護者の皆様と連携しながら、子供達のよりよい成長を目指して参ります。引き続きご理解とご協力をお願い

いたします。

学校評価アンケート結果＜保護者＞ 

１ → 努力を要する、悪い、達成されていない
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評　価　（％）
4 3 2 1 成果；3･4　課題；1･2

№ 項　　　　　　目
評　価　（人）

14
お子さんは、場に応じた挨拶が身に付いてい

る
26 73 40 2

15
お子さんは、きまりを守ろうとする態度が身

に付いている
33 81 24 3

16
お子さんは、意欲的に学習に取り組む態度が

身に付いている
22 59 47 13

17
お子さんは、家庭学習の習慣が身に付いてい

る
20 54 54 13

18 お子さんは、進んで読書をしている 18 26 61 36

19
お子さんは、自分も友達も大切にする態度が

身に付いている
40 76 23 2

20
お子さんは、進んで運動をする習慣や体力が

ついてきている
36 49 47 9

21
お子さんは、スマートフォンの使用時間やルール

を守っている
21 37 13 15

A　学習指導 65

B　生活指導 27

C　人間関係づくり 60

D　安全指導 18

E　環境の整備 5

F　いじめや不登校の解消 30

G　特別支援教育 6

H　学校と家庭の連携 24

I　その他 3
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力を入れてほしい項目

☆学校へのご意見、ご要望欄より☆

□課外学習や体験できる活動、見学等の実施をしてほしい。

□遠足や校外学習などコロナを理由とした中止に見直しをしてほしい。

→次年度に向け、行事を見直しています。感染症を理由としての中止することのないよう、現在の子供

達に必要な経験や体験ができるようにしていきたいと思います。

□学習に使用する物は、準備期間に余裕がほしい。

→短い期間での準備にご協力ありがとうございます。見通しをもって、早めに連絡するよう努めていき

ます。

□給食の時間がもう少しあるとよいと思います。

→現在の日課から、給食の時間を増やすことは難しいです。食育の観点からも、しっかりと時間が確保

できるよう、準備や食事の仕方を工夫していきます。

□一人一人に合わせて時間を確保してほしい。□体力つくりに力を入れてほしい。

□昇降口の床や遊具の錆等、施設に関すること□PTA行事やPTA専門部について
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